
Allegato A 

 

Dibattito punto n. 10) all’odg del CC del 27/06/2024 

Alle ore 19:39, il Presidente avvia il dibattito sul punto 10. RATIFICA DELIBERA DI G.C. N. 

67 DEL 14.05.2024 DALL’OGGETTO: “VARIAZIONE D'URGENZA AL BILANCIO DI 

PREVISIONE FINANZIARIO 2024/2026 (ART.175, COMMA 4, D.L. 267/2000)”.. 

Prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Punto 10. Ratifica delibera di giunta comunale numero 67 del 14 maggio 24 dall'oggetto variazione 

d'urgenza al bilancio di previsione finanziaria 2426, articolo 175,4 del decreto legislativo 267 del 

2000. 

Rossi. 

A questo punto, interviene Vicesindaco Mirko ROSSI: 

Allora, portiamo a ratifica, anche questa è una delibera di ratifica di una variazione che abbiamo fatto 

nel periodo di gestione ordinaria, quindi il 14 maggio scorso, ed è una variazione di bilancio 

assolutamente si può definire così, tecnica, di iscrizione di diversi importi che necessitavano essere 

inseriti per nuova attribuzione, piuttosto che per aggiustamento di alcune spese inserite nel bilancio 

di previsione. 

In particolare iscrivevamo e qui ratifichiamo i trasferimenti da parte dello Stato, sia in parte entrata 

che poi in parte uscita, splittati su diversi capitoli di spesa, di 39.000 euro per le spese elettorali, 

aggiornavamo il capitolo di spesa per quanto riguarda i contratti di collaborazione per le due figure 

tecniche che abbiamo contrattualizzato sulla base di risorse attribuite dall'Agenzia per la Coesione 

territoriale per la gestione del PNRR. 

Noi abbiamo nei mesi passati contrattualizzato due risorse, un profilo tecnico e un profilo 

amministrativo con contratti di collaborazione quindi non dipendenti, per l'attuazione del PNRR e 

sono fondi dell'Agenzia per la Coesione, che sono stati trasferiti per la copertura dell'anno corrente. 

Erano stati iscritti per un solo collaboratore, ne sono due. 

Poi abbiamo iscritto maggiori entrate per proventi COSAP e per i contributi per 15.000 euro e poi 

l'ultima annualità che è stata confermata solo poi in finanziaria, ma avevamo fatto già il bilancio di 

previsione allora, quando è stato dicembre, di 70.000 euro per derivanti della legge 160/2019, il 

cosiddetto fondo per l'efficientamento energetico, l'ultima annualità che è stata calata, tra l'altro, sul 

PNRR e ovviamente iscritti in entrata queste spese, questi nuovi oneri in entrata, sono stati ribaltati 

sui capitoli di uscita adeguati per le spese che sono state ritenute necessarie, ovviamente derivanti 

dalla tipologia d'entrata che è stata registrata, non entrate diverse. Tutto qua. 

Sul punto, prende la parola Consigliera Nadia BALDINI che dichiara: 

Nella variazione, ha omesso l'assessore di specificarci, come intende destinare i contributi statali che 

abbiamo ricevuto di euro 70.000 che sono stati assegnati ai Comuni, per gli investimenti destinati a 

opere pubbliche in materia di efficientemente energetico e sviluppo industriale sostenibile. Inoltre 

volevo chiedere la variazione per quanto riguarda più 30.000 euro per i costi di segreteria. La nostra 

segretaria quindi ha aumentato le ore e i giorni di permanenza? Perché prima avevamo 10.000 euro, 

adesso c'è stato un aumento di 30. 

Interviene quindi Vicesindaco Mirko ROSSI: 



Allora, per quanto riguarda i 70.000 euro per l'efficientamento energetico, questa era una variazione 

che è stata fatta alla fine della precedente  amministrazione, quindi ad oggi non hanno una 

destinazione puntuale, saranno spese ovviamente in coerenza con quello che permette la norma, di 

poter essere impieghi, tra l'altro essendo transitati su un fondo PNRR, è molto più rigida la spesa 

rispetto a come è stata la prima annualità, che riferiva appunto al 2019, quindi non sono stati ancora 

destinati ad alcun tipo di investimento e sarà oggetto ovviamente di prossime determinazioni. 

per quanto riguarda il capitolo di spesa per la segreteria convenzionata, era stato aperto un capitolo 

che era, nell'atto il bilancio di previsione, che era di riflesso per quanto riguarda la spesa del 2023. 

Ricordiamo che la convenzione con il Comune di Roseto è intervenuta in corso d'anno. 

Prima noi eravamo capofila con la precedente Segreteria, ed era stato dimensionato il capitolo sulla 

base del costo dell'annualità precedente, che traslato sull'intera annualità del 2024 non era 

sufficientemente capiente per garantire il rimborso al Comune di Roseto per le ore di cui all'attuale 

convenzione. Ad oggi le ore sono quelle della precedente convenzione...Eh no, ma l'anno scorso erano 

calcolati su una porzione d'anno, non c'era dall'inizio dell'anno, 30.000 sono per tutto l'anno a parità 

di ore. 

Interviene Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Se non ci sono altri interventi, votiamo. 

Sul punto, prende la parola Consigliera Maria Cristina CIANELLA che dichiara: 

Ok, allora no, la domanda è generale, nel senso che adesso parliamo appunto di una variazione di 

bilancio e di fondi appunto PNRR e su quello che poi dovrà essere la destinazione e come impiegarli. 

Siccome di questi fondi, nel corso di questi cinque anni, questo comune lo dovrà gestire abbastanza, 

volevo domandare quali sono i tempi perché venga stilato il regolamento di contabilità PNRR, visto 

che il nostro regolamento di contabilità è desueto per essere diciamo abbastanza ottimisti e 

sicuramente insomma non contempla quelle che sono le vicissitudini e le normative e le scadenze che 

il PNRR impone. 

Grazie. 

Sul punto, prende la parola Vicesindaco Mirko ROSSI che dichiara: 

Allora, in realtà di fondi ne dovremo gestire parecchi ma non nuovi, nel senso che il PNRR di fatto è 

terminato nella sua fase attributiva agli enti locali, magari ci fossero nuove fasi di ulteriore 

attribuzione di risorse ai Comuni. 

Detto ciò, noi già da oltre un anno, ma è richiamato anche nei precedenti pareri dei Revisori dei Conti, 

ci siamo dotati più che di un nuovo regolamento di contabilità, che dovrà essere aggiornato comunque 

nell'arco da breve di questo esercizio, più che del regolamento di contabilità per i fondi PNRR, ci 

siamo dotati di una delibera che determina un regolamento per il monitoraggio e la verifica della 

spesa del PNRR e quindi ci atteniamo a questo. 

In realtà è un regolamento interno di monitoraggio della spesa del PNRR con tutta una serie di 

checklist e milestone, che vengono ribaltate diciamo di procedimenti di monitoraggio in itinere, che 

sono né più né meno che quelli del manuale di controllo del PNRR per le varie missioni per le quali 

ci sono stati attribuiti i fondi. Quindi ci siamo dotati di questo strumento, che è quello che poi il 

Legislatore ha ritenuto necessario, che poi il Comune di Mosciano debba adeguare il proprio 

regolamento di contabilità generale, questo è chiaro e verrà fatto ovviamente nei prossimi mesi. 

A questo punto, interviene Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Il rimpinguamento del fondo per la segreteria convenzionata. Non c'è nessun aumento. La 

convenzione è rimasta quella. 



Evidentemente non era stato sufficientemente dotato il capitolo. L'importo è quello stabilito da 

convenzione fatta nel 2023. Quelle somme il ragioniere ha rilevato che erano mancanti e quindi 

andava dotato il capitolo per chiudere l'anno. 

Quindi aumenti zero di costo. 
 


